



# 園だより

令和5年5月1日

南大沢保育園

若葉の緑がまぶしい季節になりました。元気に園庭を走り回る園児さんの頭の上にはさわやかな風に乗ってこいのぼりが元気に泳いでいます。月末には、園で作ったこいのぼりと、お土産のこいのぼりを両手に嬉しそうに帰宅する笑ましい姿が見られました。急流を遡上するたくましい鯉のように育ててほしいという大人の願いと、これにこたえるかのような子どもたちの天真爛漫な姿は、昔も今も変わらないのでしょう。



4月初めに聞こえていた泣き声もだいぶ小さくなり、新入园児さんの笑顔も見られるようになりました。せっかく慣れたのにゴールデンウィークで園はお休み…とご心配の親御さんもいらっしゃるかと思いますが、ひと月の積み重ねがあるので、週明けにはお家が恋しくても、すぐに園生活を思い出してくれると思います。人の往来や移動距離の制限もなくなり、お休みが続くご家庭では様々な計画があると思います。子どもは、体力の限界まで遊びまわるのが特性ですので、お休みの後半はお子さんの体調に配慮し、ゆったりと過ごしていただき、8日には元気に登園して下さい。

5月は戸外での活動が気持ちの良い季節です。ハイハイさんは外気浴、ヨチヨチ、トコトコさんは探索、幼児クラスは園庭遊びや遠足、栽培活動と、年齢に見合った活動を園生活に取り入れます。若葉のようにぐんぐん成長してください。

## 園舎新築工事について

以前からお知らせしておりました園舎の新築工事について、4月に国からの補助金交付の内示があり、計画を進めることになりました。

新園舎建築中の仮園舎については、近隣に適切な借地、レンタルスペースが確保できないため、園庭に設置します。仮園舎工事は8月ごろ着工、年末年始にかけて引越し、本園舎着工は令和6年1月以降を計画しています。仮園舎と工事スペースについては仮囲いで仕切り、十分安全に配慮して施工するよう業者に委託致します。新園舎の完成は、令和6年12月を予定しています。工事中も安全で楽しい園生活を送れるよう配慮して参ります。計画の進み具合について、随時ご報告します。

## 今月の予定

3日(水)	憲法記念日<<休園>>	18日(木)	春の遠足
4日(木)	みどりの日<<休園>>	20日(土)	0,1,5歳児クラス懇談会
5日(金)	こどもの日<<休園>>	22日(月)	アートクラブ
8日(月)	アートクラブ	23日(火)	園庭開放 10:30~
9日(火)	リトミック 0,1歳児クラス身体測定	24日(水)	スポーツクラブ
10日(水)	スポーツクラブ	25日(木)	乳児健診 10:00~ 誕生会
11日(木)	2~5歳児クラス身体測定	26日(金)	避難訓練
13日(土)	2,3,4歳児クラス懇談会	20日(火)	リトミック
15日(月)	給食会議		職員会議
16日(火)	園庭開放 10:30~	31日(水)	スポーツクラブ
17日(水)	スポーツクラブ		

## クラス懇談会/13日(土)・20日(土)

すでに別紙にてご案内しました通り、13日トコトコ組グングン組10時~、ナゼナゼ組13時~、20日ハイハイ組ヨチヨチ組10時~、ドンドン組13時~クラス懇談会を行います。クラスの年間目標や、各年齢の発達の様子など担任からお話したり、保育中の様子のビデオを見ていただく予定です。また、保育園の改築計画についての概要の説明をいたしますので、ぜひご参加ください。

## 春の遠足 18日/3, 4, 5歳児

ナゼナゼ組、グングン組、ドンドン組は、18日(木)に大型バスに乗って、相模原公園、麻溝公園に行ってきます。林の道を探索したり、大きな噴水や花壇を見たり、広場で走り回ったり5月の風を体いっぱいを受けて沢山遊んできます。別紙にてご案内致します。園児さんが楽しみにしているお家の方手作りのお弁当を宜しく願います。